

## IU dice que los presupuestos autonómicos son 'injustos' con la provincia e incrementan las desigualdades

IU en Granada afirmó hoy que el proyecto de los presupuestos autonómicos para 2010 es 'injusto' con la provincia, porque reduce las inversiones en sectores clave como el turismo, la investigación y la educación, a la vez que 'incrementa la desigualdad territorial de Andalucía'.

A juicio del coordinador provincial de IU, Manuel Morales, la Junta relega a un papel secundario a la provincia de Granada frente a otras como Málaga, Sevilla o Cádiz, que en general recibirán más dinero.

En el ámbito de la educación, recordó que la inversión prevista en centros de Primaria e Infantil se reduce en 932.576 euros respecto al año pasado, mientras que el 'retroceso' es de 462.401 euros en el caso de los centros de Secundaria y Formación Profesional.

'Eso en un año en el que el discurso oficial de la Junta de Andalucía ha sido el de apostar por las políticas relacionadas con la educación' sostuvo Morales, quien advirtió de que la Universidad de Granada perderá peso en el conjunto de la comunidad al invertirse 580 euros por alumno frente a los 620 que percibe el resto de las universidades andaluzas.

La inversión en I+D+I y el apoyo a la creación de empresas también ha sido objeto de análisis de la formación de izquierdas, que echa en falta más inversiones para infraestructuras científicas y tecnológicas.

Para esto la Junta destinará 6,7 millones de euros, lo que sitúa a Granada por detrás de otras provincias como Cádiz y Málaga, que superan los 12 millones de euros de inversión, o Sevilla con 17 millones.

'En este sentido, resulta llamativo que la universidad andaluza para la que no se prevé una partida para financiar programas de formación de personal investigador en el extranjero sea la de Granada, mientras el resto reciben fondos por valor de varios millones de euros', añadió Morales.

### COMERCIO Y TURISMO

La promoción turística y comercial, otro de los motores de desarrollo de la provincia, según IU 'es olvidada por la Junta, siendo Granada la única provincia del territorio andaluz para la que no se contempla ninguna partida específica en la promoción turística, mientras que otras contarán con planes de inversión plurianuales de entre 10 y 25 millones de euros hasta 2013.

En este sentido, Granada contará con 3,6 millones de euros para políticas turísticas en los próximos cuatro años, los que faltan para la celebración del Milenio, mientras que en ese periodo Sevilla recibirá 24,6 millones.

Además, y en lo relativo al comercio, Granada recibirá 'menos de la mitad de lo percibirán el resto de provincias andaluzas, con una inversión hasta 2013 de 1,3 millones de euros, frente a los 3 de Cádiz, 4,8 de Córdoba, 3,8 de Huelva y 2,8 de Sevilla para este mismo periodo'.

#### Terra | Noticias:

[Noticias](#) | [Inicio](#) | [España](#) | [Mundo](#) | [Local](#) | [Sucesos](#) | [Gente y Cultura](#) | [Especiales](#) | [Vídeos](#) | [Fotos](#) |

[RSS Terra Noticias](#) | [Página Inicio Terra Noticias](#) | [Mapa Web](#) |

#### Otros enlaces:

[Conoce Terra en otros países](#) | [Aviso e Información legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de privacidad](#) | [Copyright 2009](#) | [Telefónica de España, S.A.U](#) |